

Bordeaux reçoit le réseau des villes gourmandes

GASTRONOMIE Le réseau Délice a choisi Bordeaux pour tenir son grand meeting annuel



Jean-Michel Daclin et Stephan Delaux. PHOTO GUILLAUME BONNAUD

Depuis hier et jusqu'à demain samedi, profitant du festival Bordeaux S.O Good, une soixantaine de représentants du réseau Délice, qui regroupe aujourd'hui 25 villes gourmandes du monde entier, sont réunis à Bordeaux pour leur assemblée générale. L'occasion d'échanger autour de thématiques liées à la gastronomie et au bien manger, mais aussi de participer à des activités proposées par l'office de tourisme, le Conseil interprofessionnel du vin de Bordeaux (CIVB), Bordeaux Grands Événements et la CCI comme la découverte du vignoble et de la Cité du vin.

« La gastronomie du XXI^e siècle est en train de s'inventer. Il est donc important d'échanger sur nos initiatives et nos expériences respectives mais aussi de travailler sur des problématiques liées à la promotion de la gastronomie, des bonnes prati-

ques et à l'éducation au goût, notamment des jeunes », souligne Jean-Michel Daclin, président fondateur du réseau (1) et président de l'office de tourisme de Lyon, ville où Délice est né en 2007.

De son côté, Bordeaux, fort de sa scène gastronomique florissante et de ses produits du terroir a rejoint ce réseau en 2014. « À l'heure où l'on constate une véritable dérive dans les habitudes alimentaires, c'est notre place d'être aux côtés de ceux qui défendent la gastronomie, les filières, les produits et tout ce que cela représente sur le plan culturel », assure Stephan Delaux, président de l'office de tourisme de Bordeaux Métropole et de Bordeaux Grands Événements. **Stella Dubourg**

(1) Après neuf ans de présidence, Jean-Michel Daclin passera la main aujourd'hui.